

NP 8º/25 Mayo
DAG - Škoda Canarias / Sergio Fuentes / 51 Rally Senderos de La Palma

Sergio Fuentes y Teco Hernández alcanzan esta semana el ecuador del CCRA

12/5/2025

Dos semanas después de su última actuación, el equipo Škoda Canarias y Domingo Alonso Group llevará hasta la isla de La Palma a su flamante Škoda Fabia RS Rally2. Esta máquina inédita en la Isla Bonita llega dispuesta a seguir luchando por el título regional y provincial de rallies sobre asfalto. El 51 Rally Senderos de La Palma es la cuarta prueba del CCRA y un buen resultado en sus tramos será clave para seguir persiguiendo los objetivos.

La intensa fase que vive el Campeonato de Canarias de Rallies de Asfalto en este momento de la temporada lleva a todos los participantes hasta el Rally Senderos de La Palma. Sergio Fuentes y Teco Hernández disputarán este fin de semana una cita que no sólo es puntuable para el CCRA, sino que también lo es para un certamen provincial donde defienden la corona lograda en 2023 y 2024.

Los tinerfeños harán debutar en la Isla Bonita a su flamante Škoda Fabia RS Rally2, una máquina con la que ya han sumado un triunfo y con la que están en una posición ideal para disputar el regional y provincial, precisamente, justo cuando los certámenes se acercan a la mitad de su recorrido.

Esta cuarta prueba del CCRA es fundamental en las aspiraciones del equipo de Škoda Canarias y Domingo Alonso Group. Por un lado, premia con un bonus de 5 puntos la participación en este rally, pero es que además el rally palmero es fundamental para llegar a otro bonus, el de 10 puntos que se consigue por participar en las cuatro islas donde hay un rally del regional, un ciclo que podrán alcanzar de aquí a un mes con ocasión del Rally Ciudad de Telde.

Más allá de todas esas fórmulas, Sergio Fuentes y Teco Hernández quieren seguir subiendo de nivel y de prestaciones a los mandos de su unidad. En La Palma la oportunidad vuelve a ser manifiesta, tanto para acumular experiencia como para validar la evolución frente a sus rivales, especialmente tras la segunda etapa de un Rally Villa de Adeje que les dejó un buen sabor de boca.

"En La Palma va a ser difícil, hay tramos que serán nuevos para nosotros, pero queremos seguir incrementando nuestras prestaciones", destaca el piloto de Candelaria. "La

Škoda Fabia RS Rally2



competencia es altísima con una gran cantidad de unidades Rally2 como nuestro Škoda Fabia RS, pero eso también es positivo, tanto para el campeonato como para nosotros”, subraya el de Domingo Alonso Group. “Estamos bien posicionados a nivel regional y provincial, y en esa línea queremos dejar atrás este Rally Senderos de La Palma, sería una buena señal”, asegura el tinerfeño. “Los aficionados van a disfrutar con uno de los mejores rallies de la historia del campeonato canario y espero que nosotros podamos ser protagonistas con un buen resultado”, concluye el vigente campeón tinerfeño de rallies sobre asfalto.

Este jueves se celebrará la ceremonia de salida, mientras que el viernes será turno del shakedown (Tazacorte, 3,1 km a las 11:30 h) y de los primeros tramos: 'Hola El Paso' (6,31 km a las 19:08 h), 'Tazacorte - Valle de Aridane' (10,44 km a las 19:56 h) y 'Los Llanos de Aridane - Terraza Pasarela' (2 km a las 21:36 h). La competición continuará el sábado con las especiales de 'Hola El Paso' (8:53 h), 'Las Manchas - Volcán Tajogaite' (5,24 km a las 9:41 h) 'Tazacorte - Valle de Aridane (10,44 km), 'Las Manchas - Fred. Olsen Express' (8,88 km a las 12:27 h y 16:51 h), 'Tigalate - Villa de Mazo' (6,55 km a las 13:10 h y 17:34 h) y 'Breña Alta Puro Sentimiento' (12,72 km a las 13:48 h y 18:12 h).

Este proyecto es posible gracias a Škoda Canarias, Domingo Alonso Group, Repuestos Doral, Castrol, MotorValle, AutoGas, Ayuntamiento de Candelaria, ATR Performance, Giet, Pirelli y Sports & You Canarias.